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Haushaltsänderungsantrag zum Haushaltsplan 2019

Erhöhung des Mittelansatzes im Produkt 54.2.01 Kreisstraßen, Pos
wendungen für Sach- und Dienstleistungen

13 Auf.

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Funck

die CDU-Fraktion stellt folgenden Haushaltsänderungsantrag zum Haushaltsplan
2019 und bittet darum, diesen sowohl im Kreistagsausschuss für Infrastruktur, Um-
welt und Energie als auch im Haupt- und Finanzausschuss zur Beratung vorzusehen:

Der Kreistag des Landkreises Gießen beschließt

Der Haushaltsansatz im Produkt 54.2.01 Pos. 13 wird um 360.000 Euro auf
1.500.000 Euro erhöht.

Begründung

Der Zustand einiger Kreisstraßen ist nach wie vor in einem verbesserungswürdigen
Zustand. Nach der Erhöhung des Haushaltsansatzes für Aufwendungen für Sach-
und Dienstleistungen zur Unterhaltung der Kreisstraßen im Nachtragshaushalt
2017/2018 auf 1 .660.000 Euro. sieht der Haushaltsplan 2019 nun eine Kürzung der
Mittel um 520.000 Euro auf 1 .140.000 Euro vor.
Bei den Unterhaltungsmaßnahmen an den Kreisstraßen handelt es sich um notwen-
dige Investition in die kreiseigene Straßeninfrastruktur, für die auch im Jahr 2019
ausreichend finanzielle Mittel zur Verfolgung stehen sollten. Durch kontinuierliche
Straßenunterhaltung können auf Dauer die Gesamtkosten für Reparaturen bzw. Er-
neuerungen gesenkt werden, sodass die vorgesehene Kürzung der Haushaltsmittel
um fast ein Drittel im Vergleich zum Nachtragshaushalt 2017/2018 kontraproduktiv
ist
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Insbesondere durch witterungs- und altersbedingte Verschlechterungen besteht
Handlungsbedarf an einigen Kreisstraßen. Mit der beantragten Mittelerhöhung wird
das Ziel verfolgt, die vorhandenen Schäden an den Kreisstraßen möglichst schnell
zu beheben, um hohe Folgekosten zu vermeiden.

Mit freundlichen Grt] ßen
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Claus Spandau
Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion
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